

Forums pour les consommateurs

## Badtrip LSD

Par Profil supprimé Posté le 08/05/2021 à 11h18

Tout d'abord je me présente physiquement, je fais 1m65 pour 52kg et je suis âgé de 18 ans, j'ai pris du LSD vendredi soir dernier à 16h35 et je suis monté 2h après, cela fait 6 jours que c'est le chaos dans ma tête j'ai aucune hallucination visuelle mais plutôt mentale, j'explique, en gros je n'arrive pas à distinguer le réel de l'irréel, je n'arrive pas à savoir si je suis enfin rétabli ou non, (déjà sachez que je suis avec mes parents qui m'accompagnent pour surmonter ce problème) mais j'ai comme une impression que rien n'a changer hormis mon humeur qui est redevenu stable j'ai tjrs des pensées étrangères et je reçois des messages bizarre à l'écoute (je sais pas si c'est compréhensible excusez-moi par avance) j'ai pris du TERCIAN que l'hôpital m'a donner car je n'ai pas envie de terminer en psychiatrie toute ma vie, mais si c'est la seul solution je suis prêt à faire ce choix mais j'aimerais des avis de gens qui connaissent mon ressenti ou qui connaissent quelqu'un qui a vécu la même mauvaise expérience

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 11/05/2021 à 01h27

Bonjour moi c'est Ricardo 23 ans,

J'ai pris du LSD quelques fois et si je peux te donner un conseil arrête de faire un blocage dessus car, le bad trip et maladies mentales c'est toi même qui te les créeras. Je sais que c'est pas facile mais ne t'en fais pas tu fais simplement une mauvaise redescente, le cerveau met environ 3 semaines pour digérer le LSD. Ne pense surtout que tu as un problème parce que sinon, tu risque d'en avoir un pour de vrais. Et surtout ne prend pas le Tercian ou du moins fait attention si tu pense que c'est nécessaire de le prendre. Tu es jeune pour être sous ce genres de traitements, et tu auras du mal à t'en passer par la suite de ce cachets. Tu ne finira pas en psychiatrie pour un petit TRIP crois moi, je pense que tu es assez forte pour passer cette mauvaise étape sans traitement. Je connais plusieurs personnes qui ne peuvent plus se passer de ce style de cachets, dès qu'ils sont pas bien et pour n'importe quels raisons ils en reprennent. Alors ne te rajoute pas des problèmes, bon courage à toi et si tu as des questions n'hésites pas.